

SOCIÉTÉ DES NATIONS

*Recueil des Traités et des Engagements
internationaux enregistrés par le Secrétariat
de la Société des Nations.*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
Registered with the Secretariat of the
League of Nations.*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*et des Engagements internationaux enregistrés par le
Secrétariat de la Société des Nations*

VOLUME LXVIII**1927****NUMÉROS 1, 2, 3 et 4**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 1565. — Grèce et Turquie :	
Accord en vue de faciliter l'application de certaines dispositions du Traité de Lausanne et de la Déclaration N° IX annexée à ce traité, signé à Athènes, le 1 ^{er} décembre 1926, avec annexe, protocole final et déclaration de la même date, ainsi que deux protocoles et un procès-verbal de signature, signés à Angora, le 21 juin 1925	11
N° 1566. — Luxembourg et Norvège :	
Echange de notes comportant un arrangement abrogeant complètement, à titre de réciprocité, le visa obligatoire des passeports des ressortissants des deux pays. Oslo, les 25 août et 26 septembre, et Luxembourg, le 12 septembre 1927	37
N° 1567. — Belgique et Suisse :	
Traité de conciliation, de règlement judiciaire et d'arbitrage. Signé à Bruxelles, le 5 février 1927	45
N° 1568. — Bulgarie et Grèce :	
Accord commercial provisoire, avec protocole de signature. Signés à Athènes, le 28 février 1927	59
N° 1569. — Grèce et Roumanie :	
Echange de notes comportant un accord commercial provisoire. Athènes, le 28 mars 1927	67
N° 1570. — Autriche et Pays-Bas :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'abolition du visa des passeports pour les citoyens des deux Etats. La Haye, les 25 janvier et 1 ^{er} mars 1927	75

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Publication of Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations.*

VOLUME LXVIII

1927

NUMBERS 1, 2, 3 and 4

TABLE OF CONTENTS.

	Pages
No. 1565. — Greece and Turkey :	
Agreement to facilitate the Application of certain Provisions of the Treaty of Lausanne and of Declaration No. IX annexed to that Treaty, signed at Athens, December 1, 1926, with Annex, Final Protocol and Declaration of the same Date, as well as two Protocols and a Procès-Verbal of Signature, signed at Angora, June 21, 1925	11
No. 1566. — Luxemburg and Norway :	
Exchange of Notes constituting an Agreement for the mutual complete Abolition of the Compulsory Passports Visas for the Nationals of the two States. Oslo, August 25 and September 26, and Luxemburg, September 12, 1927	37
No. 1567. — Belgium and Switzerland :	
Treaty of Conciliation, Judicial Settlement and Arbitration. Signed at Brussels, February 5, 1927	45
No. 1568. — Bulgaria and Greece :	
Provisional Commercial Agreement, with Protocol of Signature. Signed at Athens, February 28, 1927	59
No. 1569. — Greece and Roumania :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Athens, March 28, 1927	67
No. 1570. — Austria and The Netherlands :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to the Abolition of Passports Visas for the Nationals of the two States. The Hague, January 25 and March 1, 1927	75

	Pages
N° 1571. — Autriche et Portugal :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'abolition du visa des passeports pour les citoyens des deux Etats. Vienne, les 22 et 28 mars 1927	81
N° 1572. — Autriche et Danemark :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'abolition du visa des passeports pour les citoyens des deux Etats. Berlin, le 9 juin, et Copenhague, le 11 juin 1927	87
N° 1573. — Autriche et Grande-Bretagne :	
Echange de notes comportant un accord relatif à l'abolition du visa des passeports pour les citoyens des deux Etats. Londres, le 18 juillet 1927	97
N° 1574. — Finlande et Suisse :	
Echange de notes comportant un accord commercial. Berne, le 24 juin 1927	103
N° 1575. — Allemagne et Pays-Bas :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre l'Allemagne et les Pays-Bas. Signé à La Haye, le 26 octobre, et à Berlin, le 3 novembre 1926	111
N° 1576. — Allemagne, Autriche et Pays-Bas :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre l'Autriche et les Pays-Bas, par l'Allemagne. Signé à La Haye, le 17 décembre 1926, à Vienne, le 12 janvier, et à Berlin, le 22 janvier 1927	129
N° 1577. — Allemagne, Pays-Bas et Suisse :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre les Pays-Bas et la Suisse, par l'Allemagne. Signé à Berne, le 1 ^{er} février, à La Haye, le 11 février, et à Berlin, le 19 février 1927	139
N° 1578. — Allemagne, Pays-Bas et Tchécoslovaquie :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre les Pays-Bas et la Tchécoslovaquie, par l'intermédiaire des voies de communication établies sur le territoire d'Allemagne. Signé à La Haye, le 18 décembre 1926, à Prague, le 11 février, et à Berlin, le 22 février 1927	149
N° 1579. — Allemagne, Danemark et Pays-Bas :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre le Danemark et les Pays-Bas par l'intermédiaire des voies de communication établies sur le territoire de l'Allemagne. Signé à Copenhague, le 10, à La Haye, le 17, et à Berlin, le 24 février 1927	159
N° 1580. — Belgique et Pays-Bas :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre la Belgique et les Pays-Bas. Signé à Bruxelles, le 10, et à La Haye, le 28 février 1927	169
N° 1581. — Belgique, Luxembourg et Pays-Bas :	
Arrangement concernant le service téléphonique entre le Grand-Duché de Luxembourg et les Pays-Bas, par la Belgique. Signé à La Haye, le 28 février, à Luxembourg, le 7 mars, et à Bruxelles, le 18 mars 1927... ..	179

	Pages
No. 1571. — Austria and Portugal :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to the Abolition of Passports Visas for the Nationals of the two States. Vienna, March 22 and 28, 1927	81
No. 1572. — Austria and Denmark :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to the Abolition of Passports Visas for the Nationals of the two States. Berlin, June 9, and Copenhagen, June 11, 1927	87
No. 1573. — Austria and Great Britain :	
Exchange of Notes constituting an Agreement relating to the Abolition of Passports Visas for the Nationals of the two States. London, July 18, 1927	97
No. 1574. — Finland and Switzerland :	
Exchange of Notes constituting a Commercial Agreement. Berne, June 24, 1927	103
No. 1575. — Germany and The Netherlands :	
Agreement concerning the Telephone Service between Germany and The Netherlands. Signed at The Hague, October 26, and at Berlin, November 3, 1926	111
No. 1576. — Germany, Austria and The Netherlands :	
Agreement concerning the Telephone Service between Austria and The Netherlands via Germany. Signed at The Hague, December 17, 1926, at Vienna, January 12, and at Berlin, January 22, 1927... ..	129
No. 1577. — Germany, The Netherlands and Switzerland :	
Agreement concerning the Telephone Service between The Netherlands and Switzerland via Germany. Signed at Berne, February 1, at The Hague, February 11, and at Berlin, February 19, 1927	139
No. 1578. — Germany, The Netherlands and Czechoslovakia :	
Agreement concerning the Telephone Service between The Netherlands, and Czechoslovakia through the Lines established in German Territory. Signed at The Hague, December 18, 1926, at Prague, February 11, and at Berlin, February 22, 1927	149
No. 1579. — Germany, Denmark and The Netherlands :	
Agreement concerning the Telephone Service between Denmark and The Netherlands through the Lines established in German Territory. Signed at Copenhagen, February 10, at The Hague, February 17, and at Berlin, February 24, 1927	159
No. 1580. — Belgium and The Netherlands :	
Agreement concerning the Telephone Service between Belgium and The Netherlands. Signed at Brussels, February 10, and at The Hague, February 28, 1927... ..	169
No. 1581. — Belgium, Luxemburg and The Netherlands :	
Agreement concerning the Telephone Service between the Grand-Duchy of Luxemburg and The Netherlands via Belgium. Signed at The Hague, February 28, at Luxemburg, March 7, and at Brussels, March 18, 1927	179